

学校経営目標：夢と希望をはぐくむ学校

教育目標： 考える子 思いやりのある子 やりぬく子

本宮市立本宮小学校

学校だより第 12 号

令和 3 年 10 月 6 日

校長 穂山俊之



# 本小だより

## たくさんの元気をいただきました！ 鑑賞教室開催



9月28日(火)は、「民族歌舞団 ほうねん座」による鑑賞教室を行いました。

体育館内での密を避けるため、子どもたちの座席の間隔を確保し、3、4校時は1～

3年生、5、6校時は4～6年生の2回上演としました。

今回のプログラム名は「和乃烈鼓」。伝統的なお囃子や和太鼓の創作曲の演奏、尺八や篠笛、三味線の演奏、日本の民謡、獅子舞の演舞等が上演されました。

約1時間の公演があっという間でした。臨場感にあふれた“ライブ”(生演奏)は、やはり、いいものです。直接、体験することの大事さをあらためて感じました。演技終了後には、多くの子どもたちから「楽しかった!」という感想が聞かれました。

中でも太鼓体験のコーナーは、各クラス代表の子どもたちが和太鼓に挑戦し、楽しく盛り上がりました。

新型コロナウイルスの影響で、お祭りなどが自粛されている今日のこの頃。久しぶりに耳にした和太鼓の音がズシンとお腹に響き、たくさんの元気をもらえました。



『チーム本小』一丸となってもとみや駅伝に向けて来る10月17日(日)、もとみや駅伝競走大会が開催されます。

現在学校では、4年生から6年生までの希望者を募って特設クラブを編成し、放課後の時間を中心に、大会に向けての練習に励んでいます。

9月29日(水)の放課後の時間には、15分間走に取り組む姿が見られました。



自分の体力の高まりを感じながら練習に励んでいます。練習中には6年生が、下級生を引っ張っている姿も見られ、たのもしさとたくましさを感じられました。

また、10月5日(火)には、これまでのタイム計測データをもとに、2つのチーム編成が発表され、本番に向けて、子どもたちのやる気がさらに高まっています。

「チーム本小」、一丸となって頑張ります!

保護者の皆さん、地域の皆さん、応援よろしくお願ひいたします。

## 雨の日も楽しく、安全に ～ 集会委員会 似顔絵イラストクイズ大会 ～

台風が接近した10月1日（金）は、あいにくの雨模様。外で遊べない雨の日、子どもたちはどのようにすごしているでしょう。

昼休み、1、2年生教室の様子を見に行くと、集会委員会が企画した「似顔絵イラストクイズ大会」を楽しんでいました。先生方の似顔絵イラストを校内テレビで放送し、それは誰の似顔絵かを当てるというクイズ企画です。



左の写真は、今回放送した似顔絵イラストとその似顔絵を描いた作者のみなさんです。

誰の似顔絵でしょう？ みなさん、お分かりになりますか？

<クイズの答え>

- ① 穂山校長先生 実物より、ほっそりスマートに描いてくれてありがとうございます。
- ② 渡辺怜子先生 本物そっくり。美人さんに描けています。
- ③ 山崎康治先生 先生の優しさが、イラストからも伝わってきます。
- ④ 高橋侑先生 先生の可愛らしさが、見事に表現されています。

## 地域の皆様のおかげで

9月30日（木）は、秋の交通安全運動期間の最終日。

この期間中、地域の交通安全推進員の方々にも、朝の交通安全指導をしていただけていました。おかげさまで、通学路にある交差点や押しボタン信号などの横断歩道では、子どもたちが安全に通学することができました。朝早くからのご指導、本当にありがとうございました。



※より鮮明な似顔絵イラストをご覧になりたい方は、本校HPへ。

## スポーツテスト実施

自分の体力・運動能力を知ること・・・



9月の中旬から、体育の時間を中心に、全学年でスポーツテストに取り組んでいました。

運動場ではソフトボール投げや50m走を、体育館では反復横跳びなどをする姿が見られました。

スポーツが得意不得意はあると思いますが、一人一人が自分の体力・運動能力を知ること、日頃の運動習慣・生活習慣の改善に役立ててほしいと思います。